

Inilah Profil Si-Ibu Diduga Provokator Pengeroyokan Ade Armando, Pekerjaannya Bikin Syok, Ternyata...

Anton atong sugandhi - PANGANDARAN.NETWORKS.CO.ID

Apr 13, 2022 - 10:15



PANGANDARAN JAWA BARAT - Publik masih menunggu kabar siapa-siapa saja sih pelaku pengeroyokan Ade Armando pada aksi demonstrasi mahasiswa tolak presiden 3 periode, didepan Gedung DPR RI,Senin 11 April 2022.

Irjen Fadil mengungkapkan dari pemeriksaan awal, Ade Armando memprihatinkan, dia mengalami luka-luka di bagian kepala. "Tim dokter Polda Metro Jaya sudah bawa ke RS dan sudah mendapatkan penanganan tim dokter rumah sakit. Untuk rumah sakitnya mana, itu nggak perlu kita sampaikan," katanya.

Jenderal bintang dua ini mengatakan polisi sudah mengidentifikasi pelaku pengeroyokan. "Untuk para pelaku kami sudah mengidentifikasi kelompoknya, sekaligus orang-orangnya. Nanti mungkin besok kami lakukan upaya penegakan hukum, kami umumkan identitas pelaku. Jika tidak menyerahkan diri, kami akan melakukan penangkapan," ujar Kapolda dalam siaran persnya.

Salah satu yang bikin penasaran sebagian warganet adalah sosok emak emak diduga provokator pengeroyokan Ade Armando. Nah belakangan deteksi warganet mengungkap identitas diduga emak emak provokator pengeroyokan Ade Armando.

Kalau kamu lihat pada video viral beberapa saat sebelum Ade Armando dihajar massa, ada kan tuh sosok emak-emak yang teriak di belakang Ade Armando. Diduga sosok perempuan berjilbab itu adalah sosok emak emak provokator pengeroyokan Ade Armando. Teridentifikasi emak-emak diduga provokator pengeroyokan Ade Armando.

Nah ada informasi identitas emak-emak diduga provokator pengeroyokan Ade Armando itu lho. Jadi penelusuran jejak digital dari emak-emak ini, teridentifikasi lho namanya diduga adalah Agustina Tina. Profesi emak bernama Agustina Tina ini adalah pengajar alias guru TK Islam. Ada yang mengungkap identitas emak tersebut lho.

Di media sosial viral tuh, diduga postingan Agustina Tina yang merayakan pengeroyokan Ade Armando. Pada tangkapan layar yang beredar, akun media sosial Agustina Tina sampai bilang gemes banget tahu Ade Armando dihajar massa. "Akhirnya babak balur juga. Gemes banget ama tuh orang, dah kalo menghina agama gue, ulama gue kayak yang paling pinter, merasa kebal hukum jadi bebas hina sana sini. Cuma bisa bilang rassaain lho, Dasar Sampah!" demikian tangkapan layar diduga dari akun Agustina Tina.

Kabar mutakhir, Polda Metro Jaya telah menangkap dua pengeroyok Ade Armando, polisi masih terus memburu pengeroyok Ade Armando yang lainnya. Serahkan diri atau kami tangkap!

Sebelumnya Kapolda Metro Jaya Irjen Fadil Imran mengungkapkan polisi sudah mengidentifikasi kelompok mana yang mengeroyok Ade Armando dalam demo mahasiswa di depan Gedung DPR RI, Selasa 11 April 2022.

Kapolda Metro memberi waktu kepada pengeroyok Ade Armando untuk menyerahkan diri. Kalau tidak segera menyerahkan diri, polisi akan menangkap mereka. Dalam keterangannya, Kapolda Metro mengatakan Ade Armando sudah ditangani tim dokter Polda Metro dan saat ini sudah mendapatkan perawatan di rumah sakit.

Irjen Fadil mengungkapkan dari pemeriksaan awal, Ade Armando memperhatikan, mengalami luka di bagian kepala. "Tim dokter Polda Metro Jaya sudah bawa ke RS dan sudah mendapatkan penanganan tim dokter rumah sakit. Untuk rumah sakitnya mana nggak.

"Untuk para pelaku kami sudah mengidentifikasi kelompoknya, sekaligus orang-orangnya. Nanti mungkin besok kami lakukan upaya penegakan hukum, kami umumkan identitas pelaku. Jika tak serahkan diri kami akan melakukan penangkapan," ujar Kapolda dalam siaran persnya.***